

Expresidente de Cabo Verde visita Cuba



La Habana, 17 mar (RHC) El expresidente de la República de Cabo Verde, Comandante Pedro Pires, se encuentra en La Habana, en visita de amistad, donde permanecerá hasta el próximo 25 de marzo, informa el sitio oficial de la Cancillería de Cuba.

Durante su estancia en nuestro país, Pires sostendrá encuentros con autoridades y combatientes cubanos que participaron en la lucha de liberación de Cabo Verde y Guinea Bissau, rendirá honores al héroe africano Amílcar Cabral, y a los combatientes cubanos caídos en el cumplimiento de misiones internacionalistas, además, recorrerá lugares de interés socioeconómicos y culturales.

En Praia, la capital caboverdiana, en declaraciones a la prensa momentos antes de su partida hacia Cuba, el expresidente dijo:

"Siento que tenemos, yo tengo personalmente, una deuda moral con Cuba y con los dirigentes cubanos por todo lo que hicieron por la liberación de África y de Cabo Verde".

Igualmente, expresó que "a lo largo de 40 años de independencia en mi país, La Habana ha mantenido su apoyo y cooperación".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/124491-expresidente-de-cabo-verde-visita-cuba>



Radio Habana Cuba